

Herzlich Willkommen in Allschwil

Ich begrüsse Sie herzlich zu Ihrem Internet-Besuch in Allschwil.

Mit unserer Homepage möchten wir Sie umfassend über unsere Gemeinde informieren. So beschränken wir uns nicht nur auf die Tätigkeiten der Behörden und der Verwaltung. Wir möchten Ihnen auch zeigen, dass Allschwil sowohl als Wohn- und Arbeitsort als auch als Firmenstandort einiges bieten kann. Einen kurzen Überblick über Allschwil vermitteln Ihnen die Links Gemeindeporträt und Lebensthemen über das vielfältige Dienstleistungsangebot.

Sie haben zudem auch die Möglichkeit, von unserem Onlineschalter zu profitieren und so bequem von zu Hause gewisse Angelegenheiten rund um die Uhr direkt zu erledigen.

Ich heisse auch die einheimischen Besucherinnen und Besucher herzlich auf unserer Homepage willkommen und freue mich, wenn auch sie von unserem Angebot profitieren können.

Ich hoffe, dass Sie die gewünschten Informationen finden werden. Anregungen, Kritik - aber auch Lob - können Sie mir an meine persönliche E-Mail zukommen lassen. Sie können mich aber auch anrufen oder Sie besuchen mich einfach bei Gelegenheit im Rahmen der offenen Sprechstunde. Die Sprechstunden finden 2025 an den folgenden Montagen von 18 bis 19 Uhr im Büro 314 im 3. Stock statt:

20. Januar, 17. Februar, 7. April, 12. Mai, 23. Juni, 11. August, 8. September, 3. November, 1. Dezember und
15. Dezember.

Ich freue mich auf Ihren Besuch.

Franz Vogt, Gemeindepräsident

Luftaufnahme von der Gemeinde Allschwil mit dem alten Dorfkern im Vordergrund.